

Más de 100 muertos y 70 mil hospitalizados en Japón por ola de calor



Tokio, 7 ago (RHC) En los últimos tres meses 138 personas murieron y unas 70 mil han sido hospitalizadas debido a las altas temperaturas en Japón, informó hoy la Agencia de Manejo de Incendios y Desastres.

Esas cifras tienen en cuenta a los japoneses que fueron enviados a instituciones médicas entre el 30 de abril y el 5 de agosto y los números superan el máximo histórico registra en el verano de 2013.

El 48,2 por ciento de los ciudadanos hospitalizados han sido adultos mayores y más de cinco mil se enfermaron en instalaciones educativas, indica el reporte divulgado por la agencia de noticias Kyodo.

El 23 de julio la temperatura alcanzó un récord japonés de 41,1 grados centígrados en Kumagaya, prefectura de Saitama, cerca de Tokio, lo que provocó que el instituto climático del país calificara el calor de un desastre natural.

Ante esta situación, el Ministerio de Educación emitió el martes un aviso para que las escuelas extiendan las vacaciones de verano según sea necesario en cada localidad para proteger a los alumnos del golpe de calor.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/168468-mas-de-100-muertos-y-70-mil-hospitalizados-en-japon-por-ola-de-calor>



Radio Habana Cuba